



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR,SE,MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG,MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Rabu 06 September 2023

Kunjungan Tim Verifikator IOC-Unesco

Verifikasi Nagari Tapakih sebagai Nagari Tsunami Ready Community

PDG.PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyatakan setelah melalui berbagai persiapan selama satu tahun terakhir dalam menjadikan Nagari Tapakih sebagai salah satu nagari Tsunami Ready Community yang diakui dunia, akhirnya sampailah pada tahap verifikasi lapangan.

"Verifikasi lapangan dilaksanakan oleh Tim Intergovernmental Oceanographic Commission (IOC) dari United Nations Educational, Scientific and

Cultural Organization (UNESCO) untuk melakukan pengecekan terhadap 12 indikator yang telah dipersiapkan oleh Nagari Tapakih sebagai Tsunami Ready Community," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, usai menerima tim verifikasi lapangan diterima bersama Kalaksa Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Padangpariaman Budi Mulya bertempat di Nagari Tapakih, kemarin.

"Saya berterima kasih dan berbangga, akhirnya

akan ada nagari berstatus Tsunami Ready Community di Padang Pariaman yang sudah berstandar internasional dan mendapat pengakuan Unesco," ungkap Suhatri Bur.

Sementara itu, Tim Verifikator IOC-UNESCO Ardito M. Kodijat mengungkapkan, kedatangan tim verifikasi lapangan bertujuan untuk melakukan pengecekan terhadap 12 indikator yang telah dipersiapkan oleh Nagari Tapakih sebagai Tsunami Ready Community.

"Apabila memenuhi se-

mua kriteria yang telah ditetapkan, Nagari Tapakih akan menjadi desa/nagari ke 10 di Indonesia dan yang ke 25 di dunia yang mendapat pengakuan dari Unesco sebagai desa/nagari dengan status tsunami ready community," ungkapnya.

Dikesempatan yang sama, Kalaksa BPBD Budi Mulya mengungkapkan, kegiatan verifikasi ini sebagai upaya mewujudkan bagian dari komunitas internasional. Selain itu, Nagari Tapakih telah menjadi bagian dari 10 komunitas di

Indonesia "Tsunami Ready Community" yang mendapat pengakuan dari National Tsunami Ready Board (NTRB).

Verifikasi lapangan yang berlangsung selama 2 (dua) hari tersebut, terhitung dari 4 s.d 5 September 2023 juga tampak dihadiri oleh Kepala Stasiun Geofisika Padang Panjang Suadi Ahadi, Kepala UPT BMKG Sumbar, Camat U-lakan Tapakih, Wali Nagari Tapakih, KOGAMI, KSB Nagari Tapakih, dan tokoh masyarakat di nagari setempat. (efa)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Rabu 06 September 2023

Menuju Dasawisma Berprestasi Tingkat Sumatera Barat Tampilkan 10 Program PKK dengan Inovasi

PDG.PARIAMAN, METRO

Ketua TP PKK Padangpariaman Ny. Yusrita Suhatri Bur meminta semua kelompok dasawisma se Kabupaten Padangpariaman agar menjalankan 10 program pokok PKK sejalan dengan inovasi dalam kelompok. "Kita mengatakan demikian dalam penilaian perlombaan nanti yang dinilai salah satunya 10 program PKK tersebut," kata Ketua TP PKK Padangpariaman Yusrita Suhatri Bur, kemarin, usai menyaksikan lomba ekspose ketua dasawisma berprestasi tingkat Kabupaten Padangpariaman tahun 2023.

Saat itu Yusrita Suuhatri Bur didampingi pengurus TP-PKK Padangpariaman menyaksikan lomba ekspose Ketua Dasawisma Berprestasi tingkat Kabupaten Padangpariaman tahun 2023.

Katanya, peserta yang mengikuti seleksi hari ini adalah 8 terbaik yang telah dilakukan penilaian langsung oleh Ketua TP-PKK Padangpariaman beserta



efa nurza/posmetro

PENILAIAN—Ketua TP-PKK Yusrita Suhatri Bur saat penilaian dasawisma berprestasi tingkat Sumbar.

Tim langsung ke 103 Nagari di Padangpariaman. "Penilaian ini dilaksanakan disamping untuk menguji perkembangan semua dasawisma se Kabupaten Padangpariaman. Kemudian juga untuk melihat bagaimana perkembangan

dasawisma seluruh Kabupaten Padangpariaman dalam mendukung program Padangpariaman berjaya," ungkapnya.

Adapun beberapa penilaian jelasnya, diantaranya sistematika penyampaian ekspose, isi terkait

dengan pencatatan buku dasawisma, pelaksanaan 10 program pokok PKK dan inovasi dalam kelompok dasawisma, penguasaan materi dan pengembangan isi dan gesture dan contact audience "Semoga para peserta menampilkan

yang terbaik sesuai dengan kemampuan masing-masing dan bagi pemenang insyaallah akan mewakili Padangpariaman untuk penilaian Ketua Dasawisma Berprestasi tingkat Provinsi Sumatera Barat," ungkapnya. (efa)